

que deseando promover un ramo de industria tan provechoso y en el que las mugeres pobres pueden ocupar su ingenio y habilidad para procurarse su subsistencia, creó en el mes de febrero de 1832 una escuela dirigida por dos maestras en la que se enseñan á 24 niñas pobres gratuitamente la elaboracion de blondas y encages de todas clases. Los objetos fabricados en menos de un año y que se hallan colocados en esta pública exposicion son un testimonio irrefragable de la constante aplicacion y adelantamientos de las alumnas de esta escuela, y prometen una época de concurrencia con los que se fabrican en otras provincias.

La fábrica de tegidos que tiene establecida en la casa Academia ha continuado con el mayor impulso, de suerte que habiendo principiado con un capital de diez y ocho mil reales y despues de haber extraido de ella en varias ocasiones mas de 36000 reales para atender á las demas obligaciones á falta de otros recursos, asciende en el dia su capital á cincuenta y un mil reales; y se elaboran en ella bayetas, terlizes gruesos, lienzos blancos de lino y de algodon y lino, manteleria y lonas superiores, debiéndose esperar mayores adelantos en lo sucesivo.

La asociacion de caridad que el Señor Don Carlos 4.^o confió al cuidado de esta So-

